

<b>Billos Enigma vom 8. März 2017: La papada (Die Ausrede)</b>									
<b>Frage von Pedro Brunhart:</b>  Viele Leute suchen Ausreden, um ein Versäumnis nicht zuzugeben. Ein verheirateter Mann sollte mir am Morgen eine Abrechnung vorlegen. Er brachte die Abrechnung nicht mit, aber eine orginelle Ausrede. Welche?			Punkte für verführte Antwortende	Punkt für Antwort mit max. 160 Zeichen	Punkt für den schnellsten Vorschlag	Punkt für die schnellste Antwort in Runde 2	Punkte für richtig erratene Antwort	Extrapunkt vom Spielleiter für originalsten Vorschlag	TOTAL Punkte
			je 3	je 1	1	1	je 2	1	
<b>Antwortvorschläge</b>	<b>Autoren</b>	<b>Ratende</b>							
<b>A</b> Die Gemahlin wollte über die Beziehung reden und duldet keine Ausreden.	Walter Helbling			1					<b>1</b>
<b>B</b> Der Hund hat die Abrechnung gefressen.	Ferdind Schnabl	Irmi Studer-Algader	3	1					<b>4</b>
<b>C</b> Du weisst ja, wie Kinder sind. Gestern wollte ich die Abrechnung schreiben, aber die Kinder haben den Bleistift verloren, und wir haben ihn nicht mehr gefunden.	<b>RICHTIG</b>								<b>0</b>
<b>D</b> Er habe die fertige Abrechnung bereitgelegt. Seine Frau aber habe sie entsorgt, da sie nicht ertrage, wenn auf dem Frühstückstisch mehr liege als das Frühstück.	Eckart Droessler					1			<b>1</b>
<b>E</b> «War alles fertig! Nur: Meine Frau hat sie mit der Mathematikhausaufgabe unseres Jüngsten verwechselt und ihm mit in die Schule gegeben!»	Irmi Studer-Algader	Eckart Droessler Walter Helbling Eva Eliassen Vecko Regula Horner	12	1	1				<b>14</b>
<b>F</b> Meine liebe Frau brauchte besondere Aufmerksamkeit, es ging nicht, auch nur fünf Minuten von Ihrer Seite zu weichen. Kann ich morgen die Abrechnung liefern?	Regula Horner			1					<b>1</b>
<b>G</b> Ich war zu Hause bei meiner Frau. Leider hütet meine Geliebte die Abrechnung unter ihrem Kopfkissen.	Paul Ott								<b>0</b>

### **Kommentare 1. Runde**

#### **von Ferdi:**

Die Ausrede mit dem Hund hatte ich tatsächlich einmal von einem Kunden, der auf Mahnungen nicht reagierte. Ich war dann dort beim Kunden - niemand hat geöffnet. Weil ich aber hörte, daß Kinder im Planschbecken im Garten lärmten, bin ich über das Gartentürl gesprungen und fand die Familie vollzählig vor. Inclusive dem Hund, der sich gegen die Ausrede nicht wehren konnte. Ich habe die «Begründung» hochoffiziell in den Kreditakt geschrieben.

Im Zuge längerer Berufserfahrung habe ich gehört, dass diese Ausrede durchaus öfter missbraucht wird, quasi ein Klassiker. Anständige Leute haben also keinen Hund...

#### **von Eckart:**

Das ist keine Erfindung. It WAS my wife...

### **Kommentare 2. Runde**

#### **von Eckart:**

in 5 von 7 Antworten hat die Frau die Schuld. Getreu den Hexenverbrennungen wird sie es dann wohl auch gewesen sein. Ich tippe auf Antwort Nr. E.

#### **von Walter:**

F und G wirken zwar attraktiv, aber ich lasse mich dadurch nicht verführen. Diees Zuspitzung lateinamerikanische Machotums verrät den nur halbherzig entkolonisierten Blick von Europäern. Als richtige kommt daher ausser meiner eigenen einzig noch in Frage: Antwort E.

#### **von Eva:**

also ich finde Antwort E sehr überzeugend, könnte von mir sein ...

### **Kommentare des Spielleiters**

- 1)** Auch ich musste mir eine Ausrede einfallen lassen. Die Nachricht von Martin, er habe leider wieder einmal die Deadline versifft, hat mich so aus dem Gleichgewicht gebracht, dass ich meinte, es handle sich um die Deadline der 2. Runde, deren Ende ich selber vergessen hätte. Ein kurzer Blick auf die Spieltabelle – leer, kein einziger Tip war eingegangen. Also rasch Deadline verlängern und allen schiefen, dass sie noch eine Chance zum Tippen erhielten. Erstaunten Rückmeldungen belehrten mich: Ich hatte die 2. Runde ja noch gar nicht gestartet, Martins Mitteilung hatte sich auf die 1. Runde bezogen. Die war dafür um zwei Antwortvorschläge reicher geworden. Ah, die Ausrede: Ich sagte, ich hätte in den letzten Wochen einfach allzu viel um die Ohren gehabt. Das klingt immer gut und stimmt verständnisvoll. Das Problem ist nur: Es stimmte tatsächlich dermaßen, dass schlicht kein Raum mehr für eine Ausrede blieb...
- 2)** Ah, und noch was: Schuld ist immer die Frau, wenn ihr Mann eine Ausrede braucht. Notfalls tut's ein Kind oder ein Hund. Interessant. Wem würden die Mitspielenden die Schuld gegeben haben, wenn's um die Ausrede einer Frau gegangen wäre? Dem Auto? Dem Hoover-Vertreter? Der Putzfrau? Doch sicher nicht dem Ehemann?!
- 3)** Selten ist das Spielresultat derart eineutig wie diesmal. Von 7 Antworten blieben 5 ohne Tip, dafür kriegte 1 Antwort gleich 4 von 5 Tips. Jetzt wäre interessant, wie das Resultat bei mehr Tips ausgefallen wäre; aber nach dem Lapsus mit dem Wechseln von Runde 2 mit 1 wollte ich die Mitspielenden nicht mit einem weiteren Last Call verwirren...